



---

*"Il me semble essentiel de redonner du mouvement et de l'ambition à notre commune."*

---

## PIERRE LATASTE

Illacais de naissance et âgé aujourd'hui de 21 ans, je suis profondément attaché à notre commune où j'ai grandi. C'est avec fierté que j'ai choisi de m'engager auprès de Virginie GANDRAND et de rejoindre son équipe.

Passionné de sport depuis toujours, je poursuis actuellement un **Bachelor en Sport Business**, une formation qui reflète mes valeurs, mon énergie et mon projet professionnel.

Depuis longtemps intéressé par la politique, peu importe l'échelle, m'impliquer dans cette liste est pour moi une évidence. Ayant effectué toute ma scolarité à Saint-Jean-d'Illac, je me sens pleinement légitime et motivé à contribuer à la vie de la commune qui m'a vu grandir.

Cet engagement m'offre non seulement la possibilité d'apporter un regard jeune et différent, mais aussi d'apprendre, de comprendre et de vivre concrètement ce qu'est une campagne et un mandat électoral.

Je souhaite notamment m'investir sur des sujets qui me tiennent à cœur, notamment la question des transports, que je connais bien pour l'avoir vécue au quotidien. J'aimerais également contribuer à redynamiser les événements traditionnels de la ville les modernisant et en les rendant plus attractifs pour l'ensemble des Illacais.

**Je suis convaincu que Saint-Jean-d'Illac a aujourd'hui besoin d'un véritable élan, d'une équipe plus présente sur le terrain et capable de transformer les projets en actions concrètes.** Après plusieurs années pendant lesquelles peu d'avancées visibles ont eu lieu, il me semble essentiel de redonner du mouvement et de l'ambition à notre commune.